

Ressort: Vermischtes

Studie: Kratzen steckt selbst im Video an

Hull, 04.02.2013, 08:09 Uhr

GDN - Kratzen steckt an - fast genauso wie Lachen oder Gähnen. Das berichtet die "Apotheken Umschau".

Sobald Versuchsteilnehmer eines Experiments an der britischen Universität Hull jemandem in einem Video zuschauten, der sich kratzte, verspürten 60 Prozent von ihnen selbst einen Juckreiz. Allein das Beobachten aktiviere Gehirnregionen, sogenannte Spiegelneurone, die auch bei der Tätigkeit selbst eingeschaltet sind, so die Forscher. Juckreiz wird – ähnlich wie Schmerz – mit dem Gedächtnis verknüpft. Das bedeutet, dass Personen mit chronischem Pruritus den Juckreiz schon ab einer niedrigeren Schwelle wahrnehmen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7057/studie-kratzen-steckt-selbst-im-video-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com